

Imam Ahmad menerima didikan pertama di Baghdad, kota yang penuh dengan berbagai manusia dengan berbagai adat istiadatnya beserta segala kejayaannya. Keluarga Ahmad yang menginginkan Ahmad menjadi orang beragama yang termuka, mendidik beliau dengan segala rupa ilmu yang memungkinkannya menjadi imam besar, yaitu menghafal al-Qur'an, Lughah, Hadis, Fiqh, Peninggalan-peninggalan sahabat

Untuk lebih memperdalam ilmu, Imam Ahmad pergi ke Basrah dan di kota ini beliau bertemu pertama kali dengan Imam dan sekaligus berguru kepadanya. Beliau juga pergi mencari ilmu ke Yaman dan Mesir. Di antara gurunya antara lain ialah Husyaim bin Bisyr, Abdul RAZak bin Human, Imair bin Abdullah bin Khalid, Abdurrahman bin bin MAhdi, dan Abu Bakar bin Iyasy.

Ahamad ibn Hanbal mempelajari ilmu fiqih dan hadits pertama kali kepada Abi Yusuf yakub bin Ibrahim al-Qadhi, oleh sebab itu Abu Yusuf adalah seorang yang dianggap gurunya yang pertama, Namun ahli sejarah mengatakan bahwa pengaruh gurunya tidak begitu kuat sehingga mereka menyatakan bahwa Abu Yusuf bukan guru yang pertama. Menurut mereka guru Ibn Hanbal yang pertama adalah Husyaim bin Basyir bin Abi Khasim Al-Wasiti sebab ibn Hanbal belajar kepada beliau tentang hadts-hadits selama 4 tahun, serta ibn Hanbal menulis hadits dari padanya lebih dari 3000 hadits. Disamping itu beliau juga belajar kepada Umair Bin Abdullah, Abdur Rahman bin Mahdi dan Abi Bakar bin Iyasy.

Beliau juga berguru kepada Imam Syafi'I tentang cara mengeluarkan kesimpulan hukum-hukum ibn al-Hanbal juga pernah belajar kepada bin Sa'ad, Yahya bin al-Qattan,

Wakie' dan beliau juga mempunyai keinginan untuk belajar kepada Imam Malik bin Anas tetapi sayangnya Malik meninggal dunia disaat beliau masih dalam permulaan menuntut ilmu, namun Allah memggantikan kepada Sufyan bin Uyainah sebagai guru Ibn Hanbal.

Imam Ahmad ibn Hambal adalah Imam yang ke empat dari fuqaha' islam. Ia adalah seorang yang mempunyai sifat-sifat luhur dan budi pekerti yang tinggi. Keturunan Ahmad ibn Hambal bertemu dengan keturunan Rasulullah SAW pada mazin ibn Mu'ad ibn Adnan. Ia termasyhur dengan nama datuknya, Hambal dan karena itu orang menyebutnya dengan nama Ibnu Hambal. Sedangkan bapaknya bernama Muhammad. Ini disebabkan datuknya lebih masyhur dari ayahnya. Ayahnya adalah seorang pejuang yang handal sementara datuknya adalah seorang gubernur di wilayah "Sarkhas" dalam jajahan khurasan di masa pemerintah Ummawiyah.

Ibnu Hambal terkenal wara', zuhud, amanah, dan sangat kuat berpegang kepada yang hak. Ia hafal al-Qur'an dan mempelajari bahasa.

Pada mulanya Imam Ahmad ibn Hambal belajar ilmu fiqh pada Abu Yusuf salah seorang murid Abu Hanifah. Kemudian ia beralih untuk belajar hadis. Karena tidak hentinya dalam belajar hadis. Sehingga ia banyak bertemu dengan para Syaikh Ahl al-Hadis. Ia menulis hadis dari guru-gurunya dalam sebuah buku, sehingga ia terkenal sebagai seorang imam al-Sunnah pada masanya.

F. I'TIBAR

1. Syahid dari Abu Hurairah adalah Tsauban
2. Syahid dari Mujahid bin Jabr adalah Abi Asma'
3. Syahid dari Muzakhim bin Zufar adalah Abi Qilabah
4. Syahid dari Sufyan adalah Ayyub
5. Muttabi' dari Yahya adalah Waki'
6. Syahid dari Yahya dan Hammad bin Zaid

